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PROTOCOLO
N°:

Sala cias Sessòes

PEDIDO DE INFORMAÇÃO

EMENTA:Solicita informações sobre a falta de
medicamentos para diabéticos e hipertensos.

LUIZ CARLOS AMÂNCIO, vereador que esta subscreve, no uso

de suas prerrogativas regimentais, conforme artigo 113. §3°. inciso IX do Regimento Interno e em nome do

povo de Cornéiio Procópio, REQUER ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Frederico Carlos de

Carvalho Alves, que preste informações quanto à possível falta de medicamentos de uso contínuo nas UBS

do município.

JUSTIFICATIVA

Chegou a nosso conhecimento, através de reclamações, ainda

no mêsde Dezembro/2015, a falta de alguns medicamentos rotineiramente fornecidos a diabéticos e

hipertensos nas Unidades de Saúde do município.

Diante do quadro, alarmante se real, perguntamos quais

motivos levaram a tal ocorrência, se a eventual falta já foi corrigida e quais os procedimentos

adotados para evitar a repetição da situação.

Cornéiio Procópio, 01 de fevereiro de 2016.

Vereador-PSDB

012/16

Data: 01/02- 16

Hora: 10:06

Visto: Carolina
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